
2018～2019年度 R Iテーマ 

【第1473回例会次第（2019年6月第1回）】 

１. 開会点鐘                   

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ          ビジター受付 

    米子RC…6/7(金)休会           なし 

 B．その他  

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・ファミリーの日・スマイル発表 

 Ｂ．雑誌・会報委員会  「ロータリーの友」紹介 

８．閉会点鐘 

4月22日のMakeUp後の出席率 91.80％ 

No．1431 

【第1472回例会記録(2019年5月第3回）】 

日時：2019年5月27日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  68名[内免除7名] 中 44名 72.13％ 

米山ＢＯＸ １，２６５円(累計 １１４，９８９円） 

RI会長 :ﾊﾞﾘｰ･ﾗｼﾝ(ﾊﾞﾊﾏ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 末長範彦（岡山RC） 

 会長：本田雅一 幹事：坂口元昭 雑誌･会報：錦織信雄  

インスピレーションになろう 

日時：2019年6月3日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈6月〉ロータリー親睦活動月間 

 米子南RC例会運営一覧 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

6月17日(月)18:30～20:30 第1474回 

(6月第2例会） 

最終例会 荒神神楽 皆生シーサイ

ドホテル 

7月1日(月)12:30～13:30 第1475回 

(7月第1例会） 

会長、ＳＡＡ、クラブ管理運営 方針 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

7月8日(月)12:30～13:30 第1476回 

(7月第2例会） 

会員増強、クラブ広報・Ｒ情報、 

奉仕プロジェクト、Ｒ財団 方針 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

7月22日(月)12:30～13:30 第1477回 

(7月第3例会） 

卓話 第46回がいな祭りについて 

   企画実行本部長 地頭正剛 氏 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

7.【理事退任挨拶】吹野直前会長、坂本副会長、 

 波多野ＳＡＡ、片山会員増強・退会防止理事、 

 音田クラブ広報理事、牛尾奉仕プロジェクト理事 

 港ロータリー財団理事、奥田国際交流担当理事 

お 知 ら せ  

・6/ 3(月)18:30∼ 定例理事会    一張羅 

・6/10(月)    例会休会        ・ 

・6/22(土）8:30～ 米子南ロータリークラブ杯 

         学童軟式野球大会 開会式      

              日野川グランド 

・6/24(月）    例会休会       ・    

・6/29(土）    学童軟式野球大会 閉会式 

               米子市民球場 

【卓話】「企業 福祉 地域 社会貢献しながら収益   

     を上げる三方良しの魅力的な取組事例」 

    NPO法人山陰福祉の会 理事長 山中裕二 氏 

 まず本日のお話を聞いて頂き、何か

しら自分にも関わる事があるのではな

いか、ちょっと話を聞いてみてやろう

という方がいらっしゃいましたらご協

力をお願いできたらと思いますのでよ

ろしくお願い致します。私は障害者の

就労支援事業所を行っております。元町商店街にて 

山陰和食処海の声 という居酒屋を立ち上げました。

こちらの店で障害者の方に調理や接客や計算の練習を

実践的に行っております。今現在、鳥取県に於いての

障害者の給料は1万5000円前後です。それに障害者年金

の6万円を加えて約8万円もない状況で生活をされてお

ります。売上の中から必要経費を差し引いた残りが給

与に割り当てられる仕組みになっております。ですの

で、私共の家賃等の経費は給付金で賄っており、事業

収益に手を付けることが出来ない仕組みです。事業収

益の残りは全て障害者の方の給与に回ります。そう

いった環境のなかで良い仕事を取って、生産性を上げ

て、障害者の方の収益を上げようとする事業所はなか

なかないのが現実です。そういったところを企業の方

と手と手を取り合う事によって状況は一変すると思っ

ています。私が地域福祉計画の策定委員になった時に

私が要望したのは委員に経済団体の方を入れてくださ

いという事でした。福祉関係者だけで福祉の事を考え

ても今までと変わらないのでそれだけはお願い致しま

した。行政からお金を受けって行う事だけが福祉の事

業ではないと思います。（裏面へ続く） 



 

 補助金や助成金をあてにするのではなく企業とタイアップして企業が収益を上げてその

中から地域の課題を解決する発想は必ず出来ると思います。障害者施設をNPOを是非とも

使い倒して頂きたいです。（田中貴之 記） 


